

栄南小学校



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3月2日から臨時休校が続いていましたが、6月1日から通常登校が再開されました。児童も職員も日常の生活を送ることがいかに尊いものかを感じることができました。今後、新型コロナウイルス感染症の感染防止に心がけながら毎日を過ごしたいと思います。4月6日は入学式で新1年生を迎えました。

入学式



男子3名、女子6名、合計9名という栄南小学校の長い歴史の中で最も少ない入学者数となりました。今後の小学校生活で活躍することを願っています。

学校農園での栽培活動



地域の方のご協力により、学校農園の耕耘、肥料やり、マルチ張りなどをしていただいております。秋には甘いサツマイモがたくさん獲れることを願って苗植えをしました。

おいしい給食



2～6年生は3か月ぶりに学校給食をいただくことができました。給食をいただくことができなくなってから改めて、給食に関わる多くの方々のおかげで今日の給食がいただけることを感じました。給食関係者の皆さん、いつもおいしい給食を届けていただき、ありがとうございます。

十四山東部小学校



のりこえよう みんなで!

十四山東部小学校では、6月の学校再開後には、子どもたちが健康で安心して学校に通えるように取り組んでいます。



登校の様子

間隔をあけて登校します。校内に入る前に手を消毒し、健康観察をします。



間隔をあけて登校



児童が止まる目印



校内に入る前の消毒

朝礼の様子

晴の日は運動場で、雨のときは教室と校長室をつないでオンラインで朝礼をします。



校長先生の話



児童の様子



学校生活の様子

今までの日常とは違った生活になりました。



手洗い



図書室の様子



給食の様子

休み時間の後・教室の移動の前後・給食の前後・掃除の後など何度も手を洗います。

図書室や理科室などのグループで机を使用する場所に、透明なシートの衝立を置きました。

給食前の健康観察をして、自分の分は自分で配膳します。並ぶ時も間隔をあけて並びます。